



Coffee shops in South Jakarta : Six Ounces Coffee Panglima Polim

Description









©Ryanliemb













Sekilas tentang Kopi :

Kopi merupakan minuman yang sangat populer di seluruh dunia dan dikonsumsi oleh jutaan orang setiap hari. Kopi berasal dari biji kopi yang diperoleh dari pohon kopi. Bijiinya kemudian disangrai dan digiling menjadi bubuk yang kemudian diseduh dengan air panas. Tapi tahukah Anda bahwa ada berbagai jenis kopi yang berbeda? Berikut adalah beberapa jenis kopi yang paling populer di dunia.

Salah satu jenis kopi paling terkenal adalah Arabika. Kopi Arabika biasanya memiliki rasa yang lebih ringan dan asam daripada jenis kopi lainnya. Kopi Robusta, di sisi lain, memiliki rasa yang lebih kuat dan lebih pahit. Jenis kopi lainnya termasuk Kopi Liberika dan Kopi Excelsa. Masing-masing memiliki karakteristik rasa yang berbeda dan itulah yang membuat setiap jenis kopi begitu istimewa.

Sejarah kopi dapat ditelusuri kembali ke abad ke-9 di Ethiopia, dimana biji kopi pertama kali ditemukan. Kemudian, biji kopi dibawa ke wilayah Arab pada abad ke-14, di mana mereka pertama kali mulai disangrai dan diseduh menjadi minuman yang kita kenal saat ini. Dari sana, kopi menyebar ke seluruh dunia dan menjadi salah satu komoditas perdagangan paling berharga.

Pohon kopi sendiri tumbuh di daerah dengan iklim tropis, seperti Amerika Latin, Afrika, dan Asia Tenggara. Di Indonesia sendiri, kopi ditanam di daerah-daerah seperti Sumatera, Jawa, Bali, dan Sulawesi. Kopi Indonesia terkenal di seluruh dunia karena kualitasnya yang tinggi dan berbagai jenisnya, seperti Kopi Toraja, Kopi Gayo, Kopi Mandailing, dan banyak lagi.

Dalam masyarakat Indonesia, kopi bukan hanya sekadar minuman, tetapi juga memiliki makna budaya yang mendalam. Ritual minum kopi seperti “ngopi” telah menjadi bagian penting dari kehidupan sehari-hari bagi banyak orang Indonesia. Bagi sebagian orang, ngopi bisa menjadi momen untuk bersantai, berdiskusi, atau sekadar menikmati kebersamaan.

Dari bijiinya yang unik hingga berbagai jenisnya yang kaya akan rasa, kopi memang memiliki daya tarik yang tak terbantahkan. Sejarah kopi yang kaya dan tradisi minum kopi yang mendalam membuat minuman ini begitu istimewa bagi banyak orang di seluruh dunia. Sehingga, tidak mengherankan jika kopi tetap menjadi minuman yang begitu populer dan dicintai oleh banyak orang.

Saran tempat kopi di Jakarta Selatan : Six Ounces Coffee Panglima Polim

Jl. Panglima Polim IX No.93 4, RT.4/RW.6, Melawai, Kec. Kby. Baru, Kota Jakarta Selatan, Daerah Khusus Ibukota Jakarta 12160, Indonesia

mempunyai ulasan bintang Rating: 4.6

It has already been reviewed by. : 1340
Orang

Check review lengkap nya di halaman berikut [Check on Google Maps](#)